



ENERO DE 2025

### *Estimados Hermanos,*

**Espero que reciban este saludo con un espíritu de confianza y alegría al empezar el nuevo año. Cuando un año termina y nos preparamos para recibir el nuevo año es importante hacer una pausa y reflexionar sobre las muchas cosas que Dios ha hecho y sigue haciendo. Escribir este mensaje me ayuda a hacer esa pausa de manera intencional. Hay tanto que agradecer por este año.**

En primer lugar, ¡gracias por sus oraciones! Cuando visito su iglesia o me envían una carta, significa mucho para mí saber que están orando. No podría hacer el trabajo para la Iglesia del Pacto sin estas oraciones de apoyo.

En segundo lugar, quiero darles las gracias por invitarme a ser parte de sus cultos y celebraciones de las iglesias. Me encanta conectarme con ustedes y me inspira mucho la forma como están respondiendo al llamado de Dios en su contexto local. Las formas diferentes y creativas de cuidar a sus comunidades me llena de ánimo y esperanza. Durante el último año, he tenido la oportunidad de participar en 17 cultos locales y celebraciones de aniversario, asistir a cuatro reuniones de conferencias regionales y estar en tres eventos internacionales. ¡He visto de primera mano el movimiento del Espíritu Santo en torno al mosaico multiétnico de la iglesia del Pacto!

Además, estoy agradecida por la oportunidad que tuve de interactuar con nuestros estudiantes y líderes estudiantiles este verano en Unite del Este y Unite del Oeste. Qué hermosa experiencia ver el compromiso de los estudiantes y disfrutar la alabanza con ellos. Estas reuniones me dejaron con un sentido de gran esperanza para esta generación. Gracias por enviar a sus estudiantes a esta experiencia de gran impacto.

Mirando hacia el futuro, me da mucha alegría invitarlos a Orlando, Florida, para Gather 2025. Celebraremos 140 años de ministerio como Iglesia del Pacto, y he invitado a los presidentes del Pacto de todo el mundo para que se unan a nuestra celebración. Será un evento muy emotivo en el cual podremos celebrar todo lo que Dios ha estado haciendo en, alrededor y a través de la misión colectiva de la que todos formamos parte. Mi deseo es que puedan asistir a esta celebración en junio, ya sea como delegado de su iglesia o como asistente de la conferencia general. Esta es una oportunidad única para dar testimonio del reino global de Dios y aprender de lo que los líderes de todo el mundo nos quieren compartir. Para conocer los últimos detalles y actualizaciones, visite [covchurch.org/gather](http://covchurch.org/gather).

*Para la gloria de Dios y el bien del prójimo,*

**Tammy Swanson-Draheim**, PRESIDENTA, IGLESIA DEL PACTO EVANGÉLICO